

Hazañas de los hombres

¡Pobre libertario!

Tú, sin duda, has creído que en tu corta edad no tenías enemigos; lo has creído por tu forma de pensar; creías que todos tenían derecho a pensar como tú; que tu imaginación solo iba hacia la ruta de un Mundo nuevo que tú lo soñabas y lo veías. Pero, ¡qué desengaño tan grande has sufrido en los últimos momentos de tu vida, al notar que tu carne se desgarraba por la acción del plomo maldito!

Acaso quien te disparó era un obrero como tú, pero que pensaba de diferente manera o que obraba bajo una dirección secreta y coaccionado por esas conciencias sin escúpulos, que se valen de estos medios criminales para hacer su presa con la acción de los miserables que fueron y siguen siendo autómatas que los seres desaprensivos en estos momentos utilizan para venganzas personales, desorientando a las organizaciones y hasta a las mismas autoridades.

Con esto, solo se persigue algo que yo no quiero recordar porque me dá miedo el pensarlo, no de morir.

A los idealistas del anarquismo nada nos importan nuestras vidas porque las tenemos en todo momento vengadas, tan pronto como las leyes tratan de volvernos la espalda.

El caso que voy a citar, sucederá que no encontraremos a los asesinos, ¿porqué? Por haber perdido la ciudadanía los ciudadanos.

¿Quién me dice que a las 6 de la tarde, en una calle céntrica, a donde el bullir de las gentes existe a todas las horas del día, quién duda y quien quiere ocultar a aquel hombre que disparó contra el joven Juan Ferranz, cayendo éste mortalmente en la puerta de su casa en el momento en que su padre salía y el joven Ferranz espiraba, sin darle tiempo a murmurar ni una sola palabra de despedida?

Toda la gente que estaba en la calle lo vió. Nadie puede ocultarlo. Todos lo vieron, como también vieron, cómo se desangraba en su agonía, un hijo en los brazos de su padre.

Pero lo más triste no es esto. Hay algo más. Sin darle el último beso a su ser querido, es arrastrado ante las autoridades este padre dolorido, con lágrimas en los ojos, llenas de sangre sus ropas, de la sangre de las heridas de su hijo.

¿Y para qué? ¿Y con qué fin? No creo que fuera la ocasión precisa. Acaso sería para que en la agonía no le revelara a su padre quien le tiró.

Para remediar males mayores cabe pensar en todo.

Pero yo te digo: Duerme en la eternidad si ésta existe, joven libertario que con tu corta edad y poca experiencia no hiciste mal a nadie; aún quedan de los tuyos para maldecir a tus asesinos y para vengarte cara a cara si es preciso.

A. RAMIREZ
(Ferroviario)

Plenos y actividad constructiva de nuestra Organización en La Maocha

La mucha actividad que el deber de la lucha contra el fascismo invasor y asesino nos ha exigido los once meses de guerra que llevamos, no nos ha dado margen para que hiciésemos la labor eficaz que en el aspecto de la articulación orgánica necesitábamos llevar a cabo para que la Revolución sea la obra colosal de los trabajadores de todas las industrias y oficios útiles a la sociedad humanizada y libre que todos los que en verdad siendo antifascistas, ansían ver como tang'b'e realidad.

Nuestra Organización confederal, que, en esta lucha de vida o muerte entre la tiranía y la libertad, ha sacrificado sus hombres y en parte sus caros principios, por no sacrificar el destino liberador, no ya de España, sino del Mundo entero, quiere que su personalidad popular y revolucionaria sea la que sin coacciones ni tutelajes pueda ofrecer a la posteridad la prueba de una limpia y honrada ejecutoria.

A este fin constructivo que nos inspira el interés de todos en general, la Regional Centro sugiere la actividad estructural de sus Provinciales y Comarcales, que han dado comienzo el día 27 del corriente. En Ciudad Libre, la Comarcal del Almadén, que orienta el consecuente Picazo, ha sido la primera en celebrar su pleno de Sindicatos, donde la voz de los trabajadores de doce pueblos, en su mayoría campesinos, se ha dejado oír como anatema contra los que sirviendo a la aristocracia utilizan los más criminales procedimientos contra los pueblos y sus habitantes inocentes. Los campesinos de la Comarcal de Almadén nos han dicho resueltos, «contad con nosotros en todo lo que sea bueno para acabar con el fascismo.»

Contestando a una infamia

Nos vemos precisados, de una manera fuerte y clara, a contestar a «El Socialista Manchego» sobre los sucesos ocurridos en Campo de Criptana; lo primero, para rectificar lo publicado en sus columnas y lo segundo, para que quede deshecho en la opinión el error que estos camaradas de «El Socialista Manchego» publican en su interesante artículo. Pongamos en claro los hechos para dejar bien sentada la responsabilidad de unos y de otros. Con fecha 22 del actual empezaron los sucesos de este pueblo por atentado contra un individuo del mismo; al culpar de ello a los compañeros de la C. N. T. el Alcalde de esta localidad creyó que los compañeros asaltarían el Consejo Municipal y armó de una manera descarada a elementos irresponsables de otras organizaciones, que junto con las fuerzas del Estado «por el pedidas» atacaron y asaltaron el Sindicato.

Nuestros compañeros, ante sorpresa tan violenta, reaccionaron, no de manera material, sino moralmente, con preguntas, pidiendo explicaciones; la contestación, las paredes, mobiliario, libros y otros objetos que estaban dentro del Sindicato pueden dar fe del

Seguendo el trazado itinerario de nuestros comicios, el día 28 caemos en Puertollano. En esta Comarcal, ya veterana, acuden 29 representaciones. Los Sindicatos de la localidad que llevan una acusada personalidad, igual en el número que en quienes lo representan, nos dan la impresión de que hacen de hermanos mayores de los pueblos que controlan. Las preguntas que los pueblos hacen, de «cómo van las cosas» no las recibe solamente la Provincial ni la Regional, que para informar convenientemente asisten a estos Plenos. Están como delegados los probados militantes, Trapero, Merino, Picó, Casto y entre otros Sandalio, que impulsan y dan lecciones de firmeza y posición al conjunto de los delegados.

En la Comarcal de Puertollano, celebramos el Pleno con un acierto y ecuanimidad ejemplares. Se discute con alteza de miras, aunque de una manera irreverente en la crítica propia del Pleno. Nuestra gentil amiga y compañera Mercedes Béjar, que autorizada por las Comarcales y la Provincial, asiste por curiosidad, y en sentido de escuela confederal está gratamente impresionada de nuestros comicios. Los delegados de los pueblos de esta Comarcal número 1, nos hacen saber de la política de odio que el partido Comunista y otros políticos antirrevolucionarios están llevando a cabo entre los trabajadores, sobre lo cual aseguran que sabrán obrar como con federados, como antifascistas y revolucionarios.

Veintinueve Sindicatos más que han ratificado las iniciativas y la posición de nuestro objetivo: ganar la guerra y hacer la Revolución.

Para el día 29 estaba convocado el Pleno de la Comarcal de Valdepeñas. A las 10 de la mañana, los nueve pueblos de la demarcación de esta Comarcal, con los delegados de los Sindicatos de la local de Valdepeñas, ya esperaban con sus credenciales en la mano. Como en Almadén y Puertollano previo los requisitos del orden del día, se dá comienzo a este tercer Pleno de los siete que hay a celebrar. Valdepeñas, es la Comarcal número 5, y la última constituida en la Provincia; nos ha dado muestras de su consecuencia y responsabilidad. El buen carácter, la pericia y sobre todo la moral revolucionaria de los compañeros Caminero, Sánchez, Pinés, Carmelo y media docena de buenos confederados más, que impulsan la Comarcal, han hecho que la C. N. T. se haga respetar por todos los convencionales detractores de nuestras ideas libertarias. Muchas dificultades han tenido que vencer los valientes compañeros de Valdepeñas, para lograr constituir y poner en marcha algunos Sindicatos de su Comarca, pero todas las han vencido con dignidad y hombría.

También en Valdepeñas los 15 delegados que han estado representando al Pleno Comarcal, nos han ofrecido la ocasión de ver que, Ciudad Libre donde todo fué resignación y un pasado feudo reaccionario, se está convirtiendo en una arteria principal de nuestra Regional del Centro.

Con la más grata y optimista impresión que tenemos de los tres Plenos ya celebrados, continuamos a Infantes, a Membrilla y Alcázar, donde estas tres Comarcales más, nos esperan para deliberar y discutir los problemas vitales de la guerra y la Revolución.

El viejo compañero Barro, de transeunte muerto, resultó ser nuestro compañero Juan Ferrán, de 16 años de edad, que recibió un tiro de escopeta cuando pasaba a su domicilio. Estos hechos y otros que en su día se aclararán darán la razón a nuestras manifestaciones.

Sepan otra vez los camaradas de «El Socialista Manchego» ser fieles al movimiento revolucionario que vivimos y no se dejen guiar del partidismo autoritario, y menos cuando la unidad de los trabajadores para ganar la guerra y hacer la Revolución es imprescindible; seamos conscientes de nuestros actos y meditemos nuestras palabras, para evitar que ante la justicia se haga propaganda de partido.

A. DE LA HOZ

la Regional que nos acompaña, me ruega haga constar la buena sorpresa que esta Provincia manchega le ha revelado como fuerza revolucionaria.

Dejemos para otras cuartillas el relato de los Plenos por celebrar.

FRANCISCO CRESPO
Valdepeñas, 30 de junio de 1937.

Sin comentarios

Una carta

Recibimos del Sindicato Único de Oficios Varios y Campesinos de Piedrabuena, la siguiente carta:

Redacción de «El Productor Libre.»

Camarada Director. Salud: Este Comité pone en tu conocimiento, el caso anómalo que sucede con la correspondencia en este pueblo.

Las familias de los milicianos escriben a los frentes y no se recibe carta alguna; por el contrario, los combatientes escriben a sus familiares, recibiendo éstos todas las cartas que les mandan. Como ves, el caso es bastante raro, por lo que te rojamos lo denunciemos en tu periódico, con el fin de que sea subsanado el caso por la Dirección de Correos.

Sin otro particular, y en espera de ser atendidos, somos tuyos y del Comunismo Libertario.

Por el Comité, el Presidente y el Secretario.—Pedro Sánchez, Antonio Rodríguez.

POETA.....

Poeta: si la infamia no te inspira
(pira
y no te arranca acentos de fiero
(za
estrangula tu voz, rompe la
(lira...
¡Es que no tienes nada en la
(cabeza!

Y si el dolor que al desgraciado
(do abruma
no te mueve a lanzar frases de
(loco,
no escribas nada más, rompe
(la pluma...

¡Es que no tienes corazón tam-
(poco!
Si solo te entusiasmas del
(lucero,
de la dama, del lago y la azucena,
(na,

emigra de la tierra, compañero,
o córtate al momento la melena.

Hoy va la humanidad hacia
(otros días
y si en vez de animarla en su
(jornada,
la entretienes con necias frustre-
(rias,

convéncete, ¡No sirves para na-
(dal

MARIA F. V.

EL PRODUCTOR LIBRE no tiene otros ingresos que aquellos que provienen de sus suscriptores.

Elevado el precio del papel en un cien por cien, y habiendo de hacer la adquisición del mismo con dinero por delante, necesitamos que todos cuantos reciban nuestro semanario lo paguen puntualmente.

Va en el cumplimiento de esta medida, la vida del mismo. Y como a ningún compañero se le ocultará la importancia que para la organización confederal tiene la vida de su semanario, esperamos que nadie quede retrasado en el pago del recibo.